



éducation

Remise des diplômes de Cambridge



Une cérémonie
anglo-saxonne.

(Photo Notre-Dame-La-Riche)

Lundi 27 septembre, à l'église Saint-Julien et jeudi 30 à l'église Notre-Dame-La-Riche, Philip Gomis, directeur du centre d'examen Cambridge basé à Orléans, est venu

remettre très solennellement leur diplôme aux élèves des écoles Sacré-cœur et Notre-Dame-La-Riche. Étaient concernés des élèves à un tournant de leur scolarité, qui viennent pour les uns d'intégrer le collège et pour les autres le lycée. Car c'est à l'issue des classes de CM2 et de 3^e que le travail en anglais de ces jeunes est évalué puis récompensé en présence des familles et du corps enseignant lors d'une cérémonie qui se déroule selon le protocole en vigueur au Royaume-Uni. Ils se sont vus remettre leur diplôme ainsi que le traditionnel chapeau des « graduations », au son des cornemuses !